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ISTANZA URGENTE 

 
Oggetto: Disagi per inadeguata sicurezza stradale sulla Nomentana bis. 
 
Premesso che 
La Nomentana bis rappresenta un collegamento importante tra l’area nord–est  e la Capitale in 
un territorio in costante crescita da un punto di vista edilizio  con un conseguente  transito 
automobilistico intenso. L’arteria in questione è necessitante di miglioramenti  al fine di  
ottenere una percorrenza  meno rischiosa 
. 

Considerato che 
Recentemente sulla  suddetta strada, nomentana bis, ci sono stati ripetuti incidenti stradali di cui 
la maggior parte gravissimi, soprattutto per tentativi di sorpassi azzardati. La strada infatti è 
sprovvista di dissuasori, spartitraffico, autovelox ed è carente di  una adeguata illuminazione 
notturna. 
 

Considerato che 
Tale via di comunicazione è stata inserita in un progetto più ampio che doveva a collegarla 
direttamente al  G.R.A,  ricorrendo all’utilizzo dell’arteria che fiancheggia la Centrale del Latte. 
Poichè il tratto di collegamento per svariate ragioni non è stato ultimato ne derivano i numerosi 
rallentamenti e file. 
 

Tutto ciò Premesso e considerato 
 

IL Vice presidente del Consiglio Mario  Cacciotti Interroga  La Sindaca , per sapere: 
 
-  cosa intende fare per migliorare la sicurezza del tratto stradale; 
-   mi chiedo se non sarebbe opportuno di riprendere in mano il problema e trovare le soluzioni 
alternative per arrivare al G.R.A.  
 
 
                          Il  Vice Presidente della Città  Metropolitana di Roma  Capitale  

                                                                                     Cons. Mario Cacciotti                                

 


